



Veuillez, s'il vous plaît, lire attentivement cette notice avant de l'administrer à votre enfant, car il contient des informations importantes. Si vous avez des questions ou ne savez pas si ce produit convient, demandez plus d'information à votre pharmacien. Conservez la notice, car vous pourriez avoir besoin de la relire.

Que contient LUEX SIROP ENFANTS CONTRE LA TOUX GRASSE?

5 ml de **LUEX SIROP ENFANT** contient 4 mg de chlorphéniramine, (un anti histaminique) 125mg de chlorure d'ammonium (un expectorant), 55 mg de citrate de sodium et 1 mg de menthol comme principes actifs.

Les ingrédients inactifs (excipients) sont carboxyméthylcellulose de sodium, Parahydroxybenzoate de méthyle sodique, parahydroxybenzoate de propyle sodique, sucrose, solution de sorbitol 70 %, propylène glycol, glucose liquide, glycérine, Hydroxyde de sodium, acide citrique, saveur de framboise, couleur érythrosine, l'eau purifiée

Dans quels cas utiliser LUEX SIROP ENFANTS CONTRE LA TOUX GRASSE?

LUEX SIROP ENFANTS CONTRE LA TOUX GRASSE est spécialement élaboré pour les jeunes enfants et soulage la toux symptomatique, ainsi que les symptômes comme les éternuements, le nez qui coule et les yeux larmoyants et favorise ainsi un sommeil réparateur.

Précautions à prendre avant d'administrer LUEX SIROP ENFANTS CONTRE LA TOUX GRASSE

Avant de donner ce médicament à votre enfant, demandez l'avis de votre pharmacien ou de votre médecin:

- Si votre enfant est atteint d'épilepsie, ou de maladie de l'appareil circulatoire ou cardiaques, ou a des problèmes de foie
- Si votre enfant souffre d'une pression artérielle élevée ou de glaucome
- Si votre enfant souffre d'asthme, de bronchite ou de bronchectasie
- Si votre enfant a une hyperthyroïdie
- Si votre enfant a de la difficulté à uriner
- Si votre enfant a une obstruction dans l'intestin
- Si votre enfant a une maladie du sang rare appelée porphyrie

Contre-indications

Ce médicament ne doit pas être administré à votre enfant s'il (elle) souffre d'asthme aiguë ou d'hypersensibilité à l'un des ingrédients ou d'autres antihistaminiques.

Interactions avec d'autres médicaments

Ce médicament interagit avec le groupe d'antidépresseurs appelés inhibiteurs d'oxydase amine Mono (IMAO), ainsi que les antidépresseurs tricycliques et la phénytoïne, et peut augmenter les effets sédatifs de l'alcool, des hypnotiques, des anxiolytiques, des sédatifs, des analgésiques opioïdes et des neuroleptiques.

Comment administrer LUEX SIROP ENFANTS CONTRE LA TOUX GRASSE

Voie Orale

6 - 12 ans : 5ml à donner jusqu'à trois fois par jour.

Mise en garde

Ne donnez pas ce médicament dans des intervalles de temps inférieurs à 6 heures. Ne pas administrer en même temps que d'autres médicaments contre la toux et le rhume. Si les symptômes persistent, prévenez votre médecin

AVERTISSEMENT: NE PAS DEPASSER LA DOSE PRESCRITE

Si vous oubliez de donner une dose, administrez-la dès que vous vous en souvenez, à moins que ne soit arrivé l'heure de la prochaine dose. Ne donnez-pas pas deux doses en même temps.

Ce médicament peut provoquer de la somnolence.

Effets secondaires éventuels

La plupart des personnes prennent ce médicament sans ressentir aucun problème. Cependant, il peut arriver que certaines personnes ressentent d'autres effets indésirables, tels que des étourdissements, une des troubles de la vision, des maux de tête, des accès de crises, une bouche sèche, de la difficulté à uriner, de la sudation, une éruption cutanée, la sensibilité à la lumière du soleil ainsi d'autres réactions allergiques, les indigestions, une douleur de l'estomac, une perte d'appétit, des tremblements, des douleurs musculaires ou de la faiblesse, une altération de la circulation ou de la coordination des mouvements, des picotements, un changement de battement cardiaque, des palpitations, de l'hypotension artérielle, des bourdonnements d'oreilles, la perte des cheveux, des problèmes sanguins comme l'anémie, de la fatigue, des troubles du sommeil, des problèmes de foie, de la douleur au niveau du thorax, de la toux, des expectorations de mucus, de la difficulté à se concentrer, de l'irritabilité, de la dépression et de l'hyperactivité chez les enfants. Ces effets devraient disparaître une fois que la prise du médicament est arrêtée. Si l'un des effets secondaires persiste ou s'aggrave, ou si votre enfant éprouve des d'autres effets secondaires inhabituels, arrêtez ce médicament et informez immédiatement votre médecin ou votre pharmacien.

En cas de surdosage

Si votre enfant absorbe accidentellement une trop grande quantité de médicaments, rendez-vous au service d'urgences de l'hôpital le plus proche ou contactez immédiatement votre médecin ou pharmacien

Conservation de LUEX SIROP ENFANTS CONTRE LA TOUX GRASSE

Conserver au frais, dans un endroit sec et sombre au-dessous de 30°C.

Ne pas utiliser après la date de péremption indiquée sur l'emballage.

Tenir hors de portée et de vue des enfants.

Date de révision de la notice : avril 2023



Manufactured for / Fabriqué pour
LONDON UNITED EXPORTS LTD.
LONDON, ENGLAND
www.luexhealthcare.com

Manufactured by / Fabriqué par
Ciron Drugs & Pharmaceutical Pvt. Ltd,
Tirapur, Boisar-Thane



Please read this leaflet carefully before you administer it to your child as it contains important information. If you have any questions or are not sure if this product is suitable, ask your pharmacist. Keep this leaflet as you may want to read it again.

What is in CHILDREN'S CHESTY COUGH SYRUP?

Each 5 ml contains chlorpheniramine 4 mg, (an anti histamine) ammonium chloride 125 mg (an expectorant), sodium citrate 55 mg & menthol 1 mg as the active ingredients.

Other inactive ingredients (excipients) are sodium methyl paraben, sodium propyl paraben, sodium CMC, propylene glycol, liquid glucose, sucralose, citric acid, sorbitol 70% solution, erythrosine colour, glycerin, raspberry flavour, sodium hydroxide, purified water

What is CHILDREN'S CHESTY COUGH SYRUP used for?

CHILDRENS CHESTY COUGH is specially formulated for young children and provides symptomatic relief from chesty coughs and cold symptoms such as sneezing, runny nose and watery eyes, and so aids restful sleep.

Precautions before taking CHILDREN'S CHESTY COUGH SYRUP

Before giving this medicine to your child talk to your pharmacist or doctor:

- If your child has epilepsy, heart or circulatory disease, liver problems
- If your child has high blood pressure or glaucoma
- If your child has asthma, bronchitis or bronchiectasis
- If your child has an overactive thyroid
- If your child has difficulty passing urine
- If your child has an obstruction in their intestine
- If your child has a rare blood disease called porphyria

Contraindications

This medicine should not be given to your child if they suffer from acute asthma or are hypersensitive to any of the ingredients or other antihistamines.

Interactions with other medicines

This medicine interacts with the group of anti-depressants called Mono amine Oxidase inhibitors (MAOI's) and tricyclic antidepressants and phenytoin and may enhance the sedative effects of alcohol, hypnotics, anxiolytics, sedatives, opioid analgesics and neuroleptics.

Dosage

Oral administration only

6 - 12 YEARS : 5ml to be given up to three times a day

Cautions

Do not give more frequently than every 6 hours.

Do not administer with any other cough and cold remedies.

If symptoms persist consult your doctor.

WARNING: DO NOT EXCEED THE STATED DOSE

If you forget to give a dose, administer it as soon as you remember unless it is time for the next dose. Do not give two doses at the same time.

This medicine may cause drowsiness.

Possible side effects

Most people take this medicine without experiencing any problems. The most common side effect is drowsiness. However, occasionally some people may get some other adverse reactions although this is rare such as dizziness, blurred vision, headaches, fits, dry mouth, difficulty in passing urine, sweating, skin rash, sensitivity to sunlight, other allergic reactions, indigestion, stomach pain, loss of appetite, tremors, muscle pain or weakness, impaired movement or co-ordination, pins and needles, change in heart rate, palpitations, low blood pressure, ringing in the ears, hair loss, blood problems such as anaemia, weariness, sleep disturbance, liver problems, chest pain, cough, phlegm on the chest, difficulty concentrating, irritability, depression, hyperactivity in children. These effects should go away once the medicine is stopped. If any side effects persist or worsen or your child experiences any other unusual side effects, stop this medicine and inform your doctor or pharmacist at once.

In case of Overdose

If your child accidentally takes too much medicine, go to your nearest hospital casualty department immediately or contact your doctor or pharmacist

Storing CHILDREN'S CHESTY COUGH SYRUP

Store in cool, dark place, below 30°C.

Do not use after the expiry date shown on the pack.

Keep out of the reach of children.

This leaflet was last revised in April 2023



Manufactured for / Fabriqué pour
LONDON UNITED EXPORTS LTD.
LONDON, ENGLAND
www.luexhealthcare.com

Manufactured by / Fabriqué par
Ciron Drugs & Pharmaceutical Pvt. Ltd,
Tirapur, Boisar-Thane

